



BANESCO FORTALECIÓ SU ALIANZA CON LA RED DE CASAS DON BOSCO Y LAS DAMAS SALESIANAS

La institución bancaria dio continuidad a su alianza social con la Red de Casas Don Bosco y la Asociación Damas Salesianas con la entrega de 24 equipos de computación cargados con todos los títulos de la Biblioteca Digital Banesco y el mobiliario necesario.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- hizo un donativo el pasado 14 de julio a la Red de Casas Don Bosco y a la Asociación Damas Salesianas, dos de sus aliados sociales. Ahora los estudiantes de estas organizaciones tendrán en sus escuelas los 53 títulos de la Biblioteca Digital Banesco alojados en los equipos de computación que también forman parte de esta contribución.

Las autoridades del banco y los representantes de la Red de Casas Don Bosco y Asociación Damas Salesianas se reunieron en Ciudad Banesco para la entrega de 24 equipos de computación —cargados con todos los títulos de la Biblioteca Digital Banesco—, 24 mesas y 48 sillas.

Marco Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco, destacó la labor de los dos aliados sociales: “Tanto la Red de Casas Don Bosco como las Damas Salesianas son organizaciones de desarrollo y voluntariado social; el principio fundamental que comparten es el compromiso con las comunidades más vulnerables del país. Nadie mejor que ellos para saber administrar los valiosos contenidos de la Biblioteca Digital Banesco”.

Por su parte, Kathe Stegemann, presidenta de la Asociación Damas Salesianas, comentó: “Para nosotros esta alianza con Banesco ha sido maravillosa desde el principio. Hemos firmado este convenio para que nuestros niños se beneficien del contenido de la Biblioteca Digital Banesco. Estamos seguros de que estos libros fomentarán la lectura”.

Desde 2004, los aportes de Banesco a la Red de Casas Don Bosco y Asociación Damas Salesianas se han materializado a través de obras de infraestructura, recursos móviles para la atención a los jóvenes en estado de vulnerabilidad, acondicionamiento de espacios y materiales educativos.

“Esta biblioteca virtual sin duda aumenta la luz de la Red de Casas Don Bosco y de cada uno de nuestros niños y niñas que podrán utilizar este medio para aprender más. Es importante abrir la mente, las ideas, ver experiencias y proyectarse en el futuro a través de la lectura”, dijo Felipe Colmenares, sacerdote salesiano y representante de la Red de Casas Don Bosco en Venezuela.

La Biblioteca Digital Banesco contiene libros sobre el patrimonio del país y su memoria histórica, además reconoce a las nuevas generaciones en el ámbito cultural, literario y artístico, así como también una colección dedicada al periodismo, el deporte, entre otros.

Este donativo forma parte de las acciones de Banesco Banco Universal para impulsar la educación, uno de sus pilares fundamentales en materia de Responsabilidad Social Empresarial.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.